



Proyectos Prioritarios



El día de ayer 21 de octubre del año en curso en las instalaciones de la Administración Portuaria Integral del puerto de Progreso, se llevaron a cabo pláticas en relación a los proyectos prioritarios de ampliación del puerto, donde participaron el secretario de fomento y trabajo de Yucatán el Lic. Ernesto Herrera Novelo donde fueron recibidos por el Director General de la (API) el Almte. Jorge Carlos Tobilla Rodríguez, donde también asistieron miembros de la empresa Dragamex.